

Schwyz, 10. November 2009

Steinen: Ein mittelschwer Verletzter nach Selbstkollision

Ein PW-Lenker ist am Montag, 9. November 2009, um 19.30 Uhr auf der Autobahn A4 von Seewen in Richtung Goldau gefahren. Beim Bucheneggen verlor er die Herrschaft über sein Fahrzeug. Der Personenwagen kollidierte mehrmals mit den Leitplanken und kam total beschädigt auf der Überholspur zum Stillstand. Der 34-jährige PW-Lenker verletzte sich mittelschwer und wurde vom Rettungsdienst ins Spital gebracht. Ein nachfolgendes Fahrzeug wurde durch herumliegende Trümmerteile leicht beschädigt. Die Stützpunktfirewehr Schwyz wurde zur Beleuchtung der Unfallstelle aufgebeten. Der Unfall ereignete sich aufgrund ungenügender Bereifung und einer an die Strassenverhältnisse nicht angepassten Geschwindigkeit.



Kantonspolizei Schwyz

Information

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

[Florian Grossmann](#)

Chef Information und Prävention

Kantonspolizei Schwyz

Telefon +41 41 819 28 19